



# Eコース通信

No 2  
令和2年  
6月

新型コロナによる臨時休校が明けてから二週間がたち、生徒たちは充実した実習を行っています。各学年の実習風景を紹介いたします。

## パーティション製作

感染予防策として「碧水寮」の食堂にパーティションを設置することとなり、3年生、2年生の実習で製作することとなりました。新型コロナの影響により材料納品の遅れがあり、急ピッチでとりかかり、6月5日（金）に設置完了することができました。



## 実習風景

3KEの課題研究では機関開放、物作りに分かれて実習を行っています。機関開放班ではポンプやエンジンを実際に分解して構造を学び、その後復旧する実習を行っています。



2KEの機械設計工作では、学校の課題を解決しよう！ということで各班校内の改善できそうな箇所を探し、設計、材料用意、加工を全て自分たちで行っています。作業の中で工具の名前や使い方などを覚えています。

## 一級小型船舶実技講習

3年生は4月から一級小型船舶実技講習が始まっています。「Eコースでは船の免許が取れない」と思っている生徒が過去にいましたが、そんなことはありません！Eコースも船の操縦免許を取るチャンスはあります！！



安全確認が  
大事です！



ブイを使った  
人命救助教習